

Foro urge al Puerto una terminal de cruceros más cerca del centro

M. MORO

GIJÓN. El concejal de Turismo y Festejos, Jesús Martinez Salvador, destacó ayer entre las propuestas en materia turistica del programa de Foro la reclamación a la Autoridad Portuaria de una terminal de cruce-

ros más cerca del centro de la ciudad y con mejores servicios.

También defendió la necesidad de que «se dote a la promoción turística en Divertia de un mayor presupuesto en consonancia con la importancia que esta industria está adquiriendo en el PIB del concejo». Martinez Salvador abogó asimismo por «elaborar un nuevo Plan de Acción de Turismo», que dé continuidad al elaborado en 2016.

El número dos de la candidatura se comprometió a seguir con la linea actual de garantizar la organización de actividades y eventos singulares durante los doce meses del año para tener potencial de atracción turística y desestacionalizar.

En materia de festejos, Foro propone ahondar en las colaboraciones público-privadas para que «Gijón siga teniendo el calendario festivo más potente del norte de España». Además, se seguirán reforzando las fiestas de barrios y parroquias, cuyas ayudas se han doblado en este mandato, con la creación de una comisión de tradiciones para asseorar a los vecinos. También avanzó un nuevo convenio con la Ópera de Oviedo para traer espectáculos líricos de calidad al Teatro Jovellanos.

En materia de comercio, David Argüelles destacó que si gobierna Foro se apoyará al sector con medidas como un plan de digitalización y la elaboración de pliegos municipales de contratación que faciliten que el dinero público se gaste en Gijón. También contarán con los minotistas para desarrollar el PGO.



CIUDADANOS

Un censo de ADN canino para multar la no recogida de heces, pide Sarasola

J. L. RUIZ

GIJÓN. Mejorar la convivencia con las mascotas. Ese es el plan que presentó ayer en la plaza Mayor el candidato a la Alcaldia por Ciudadanos José Carlos Fernández Sarasola. Según recordó, «Gijón es una de las ciudades con mayor número de perros censados», algo a lo que, dijo, «el Ayuntamiento no puede ser ajeno».

Por ese motivo, plantea la necesidad de solventar «los problemas existentes que perjudican a la convivencia», centrados en la no recogida de excrementos. «La inmensa mayoría de los propietarios de mascotas cumplen con sus obligaciones, pero hay una minoría que no lo hace y a la que habría que sancionam.

Para lograrlo, plantea Fernández Sarasola la creación de «un registro de ADN canino para detectar a aquellas personas que no recogen los excrementos». Afirma que esa medida «ya está dando buenos resultados en otras ciudades. También plantea que los dueños lleven botellas de agua «con las que limpiar las micciones» e incorporar «unidades caninas para detectar cebos envenendos»

PODEMOS-EQUO

Huergo: «Somos la única fuerza que garantiza cambio»

P. SUÁREZ

GIJÓN. «Somos la única fuerza capaz de garantizar un cambio en
Xixón». La candidata de PodemosEquo Xixón a la Alcaldia gijonesa,
Yolanda Huergo, realizó ayer balance de la campaña electoral en
el ecuador de la misma. En opinión
de la candidata, tras esta primera
semana «con múltiples puestos de
mesas informativas a pie de calle,
para hacer llegar el mensaje a toda
la ciudadania», la valoración reci-

bida «no puede ser mejor. Tanto del trabajo de estos días como del realizado durante los cuatro años por el grupo municipal».

Yolanda Huergo cree que la llegada de Xixón Si Puede al Consistorio «sirvió para dar voz a colectivos que no la tenian y, también, para comprobar que nuestra presencia en la institución es imprescindible si realmente queremos cambiar Xixón y que se convierta en una ciudad de progreso».

Asegura Huergo que la candidatura «arranca la segunda semana de campaña con más fuerza y energia». Porque, insistió, «lo que se nos transmite tanto desde la calle como desde todos los colectivos es que nuestra presencia en el Ayuntamiento es necesaria».

Sus declaraciones llegaron tras la presentación del video de su candidatura, un documento en el que se autodefinen como «gente como tú para cambiar Gijón». En un recorrido por la ciudad, Yolanda Huergo defiende la renta social así como convértir a los barrios en pulmones y al Ayuntamiento en una herramienta «al servicio del tejido social, deportivo y cultural».

PSOE



González destaca la labor del Grupo «con la infancia y la juventud»

:: P. SUÁREZ

GIJÓN. «Es uno de los elementos más característicos de Gijón. Lleva el nombre de la ciudad por el mundo, hace propaganda, son un emblema y una insignia». Ana González no escatimó ayer elogios para el Grupo Covadonga. La candidata del PSOE a la Alcaldia gijonesa acudió a las instalaciones grupistas acompañada por miembros de su candidatura, como el exdirector general de Deporte, Ramón Tuero, y el recién elegido senador y exconsejero de Empleo, Industria y Turismo, Francisco Blanco.

Acompañada por el presidente del Grupo, Antonio Corripio, la comitiva recorrió las instalaciones y conoció la publicación 'El grupista', donde la entidad da cuenta de sus novedades. Ana González quiso destacar «el trabajo importante que realiza el Grupo con la infancia y la juventud». Destacó «el mundo de valores que enseña» y dejó claro que «no podemos concebir Gijón sin el Grupo, al igual que sin otros hitos de la ciudad», en un guiño a Ramón Tuero, conocido y reconocido miembro del Club Santa Olaya.

El Real Grupo Cultura Covadonga cuenta con más de 80 años de historia y supera los 40.000 socios, lo que la convierte en la sociedad polídeportiva más numerosa del país. González aún recaba opiniones de los gijoneses para la presentación de su programa electoral, esta semana.

PI

Asenjo plantea 'Gijón en el corazón', web para emigrantes

J. L. RUIZ

GIJÓN. 'Gijón en el corazón'. Ese es el nombre de la web que pondrá en marcha el PP gijonés si logra la Alcaldía de Gijón. Estará destinada «a los gijoneses en el exterior para mantener los vínculos con su ciudad y fortalecer el intercambio cultural y de información».

Así lo anunció ayer el candidato conservador, Alberto López-Asenjo, durante su encuentro con emigrantes celebrado en el Museo del Ferrocarril. Una cita con gran protagonismo de la colonia venezolana. Y para ellos dedicó la mayor parte de su discurso, al reclamar nuevas vías de interlocución con Venezuela.

«Merece todo el apoyo de Espa-

ña», señaló López-Asenjo, quien recordó que «Venezuela es un aliado, un país amigo, con una gran colonia de españoles que están, como los asturianos residentes en España, muy preocupados por lo que está sucediendo».

A ellos destinó su mensaje de apoyo. «Estamos en un proceso crítico para el futuro de Venezue-la. Las conversaciones en Noruega suponen un escenario que abre de oportunidades, aunque no deja de tener muchos puntos oscuros que se deben solventar rápido».

Para quienes tienen o deciden retornar a su Gijón natal, lamenta el candidato del PP que el Ayuntamiento no tenga apartamentos de acogida como los que tiene para los inmigrantes que llegan en situación desfavorecida». Plantea ese servicio para los retornados, así como formar al personal de Servicios Sociales «en el asesoramiento a todos los retornados, dada la complejidad administrativa que conlleva el proceso».